
DÉBRIEFS : 

1. Réu ACE 

Voir pv ACE 

Quête sociale : on a dépassé le montant global, imposi on montant par cercle. Pdt les commémora on 
il y a avait la police sur le campus donc ça va être discuté en réu semaine pro. 

2. Interfacs : 

/ 

3. Prétd marseille :  

Pas grand monde mais on a bien rigolé. On a hésité à faire le prohibi on ce jour là mais voilà.  

 On n’a pas pu ouvrir dimanche pcq la sécu de l’ulb était réduite. Il fallait engager 3 personnes 
de sécu par cercle pour ouvrir alors bah tout le solbosh à fermé sauf la plaine. Les cercles les 
plus en crises de l’ace ont tenu les seuls prétd de pré saint v. Donc on a déplacé toutes les écu 
à la plaine en gros. 

Charles : un peu du foutage de gueule non ? 

Thibs : oui c’était un argument pour ne pas ouvrir. C’est pas la décision de ulb mais du boug qui fait le 
lien entre ulb et la sécu. 

4. Kicker folklo :  

Ana : bien passé, les gens se sont bien amusé. Pas bcp de gens externes aux joueruses et friends. 
Personne du comité, y’a eu 2 finales mais faites au cercle. On a fermé à temps. 

Charles : dire non aux gens qui ne boivent pas ? 

Célia : on va pas ra o mais maybe faire une pool sans alcool. 

Lenny : plein de retour posi fs d’autres cercles donc c’est cool. 

Chléa : Déçu du fait qu’il y avait personne du comité. On était dans la merde pour certain point et on 
était très déçu du peu de gens du comité. 

Benji : y’avait personne au bar mais tout à roulé quand même donc au finale ça va mais voilà. 

Thibs : Les équipes sont lock en 10’. 

Célia : on a pensé à faire un plus gros évent, genre un vrai tournoi de kicker sans folklo.  

Luka : On est moins éclaté que d’habitude donc soit on enlève tout l’alcool soit on fait 100%. Faut le 
dire aux arbitres. 

Benji : Chaque année on nous dit y’a des gens trop saoul et c’est probléma que. On a du donc dire aux 
arbitre de faire moins boire. On a bu 2 fut de moins que les aurtres années. 

Thibs : faire un kicker plus sobre et un kicker folklo ? Donc faire ça en semaine folklo. 

Camila : Moins vendu mais les gens doivent payer leurs bières quand iels ne jouent pas . 

Luka : je devais boire au bar en plus pcq bah j’étais pas assez ivre pdt le match.  



Thibs : on va vous décharger pour le Q2, team sport. GT cercle : rien n’est immuable dans le cercle pour 
les organisa on des kicker folklo etc donc à voir et déba re. 

5. Saint-V :  

Lenny : très bien passé, de 12 à 14h c’était très chill. 14-16h il a draché donc les gens se sont un peuc 
fâchés. Bien passé mais complexe niveau quota askip ça râlait. GG montage et démontage. 

Rodol : prétd, trop drôle. Gembloux étaient hyper drôle et bien ivre. On est full en + 

Lenny : y’avait bcp de monde, choue e ambiance et musique pour tout le monde. Le cercle était h24 
full. Trop kiffé 

Alissa : banger d’avoir les 2 tentes. Il faut reprendre ça l’année passée et l’emplacement était insane. 

Luka : pas de décors pcq c’est nul. Chaque année les autres cercles ressortent charque année et c’est 
stylé.  

Charles : pon a des décors mais on a oublié. 

Ana : post des messages super tard. 

Thibs : c’était une bonne st V, j’espère tout le monde s’est bien amuséy. 

Lenny : les gens étaient moins bourrés que l’année passée. Tada alissa askip trop bourrax et tombée au 
sol. 

6. Quête sociale :  

Ali : Vente bien passé et chauffé dernière minute. On a fait ce qu’on a pu. La quête y’a eu pas mal de 
bleuxes chauffées. On n’a pas le quota mais c’était cool quand même. 

Thibs : L’année pro il faut fixer dès le début de l’année un prétd social avant la st v. Sans coule. GG pour 
la quête, les bleuxes se sont vraiment chauffées.  

Ali : le lundi c’est quête sociale et après y’a d’autres bleuxes qui l’ont fait les autres jours mais voilà. 

Thibs : l’année passée on c’est fait de la thune sur les pass st v. L’année passé on a fait un don. Go faire 
ça chaque année avec les bénéf pour la quête.  

Ali : il faut prévenir l’ACE. 

Thibs : on peut faire de notre coté et ra o l’ACE. 

7. Paris Cancan :  

Irix : c’étaot hyper et personne n’est venu. Genre personne on était 3. Y’a jamais personne qui n’était 
là. Première fois en bleusailles y’avait personne, là pareil. On est démo vée, on taff dans le vide. On ne 
sait plus trop quoi faire. Pcq là y’avait genre vraiment personne personne. 

Rodo : conflit horaire pcq ça fait 1 mois que c’est dans l’agenda.  

Iris : personne n’a vu ça donc on ne peut pas savoir quand sont vos bails. 

Rodo : faire des sondages 

Iris : on fait des forms et personne ne répond. On a l’impression de faire ça dans le vide.qu’on demande 
l’avis ou non ca sert à rien pcq y’aura personnes. 



Ali : dommage qu’il y ai des conflits, ce e fois c’est miss com et c’est relou. Faut faire a en on de ne 
pas se recouvrir. Jsp s’il y a une solu on. 

Yanis : c’est pour qui les events de la culture, cdc ou externe. Nous on se dit c’est externe. On ne pense 
paq que c’ets sur nous de compter 

Iris : on est là pour se soutenir entre les teams, on ne s’a ends pas a ce que tout le monde viennent. 
On vise les externes mais solo c’est imposs. On est pas si mauvaise en comm et là le CdC ne sou ent 
pas. 

Charles : Les conflits du cercle c’est compliqué de les éviter. Venez GT 

Gil : Sur les grp de BA1 y’a pas eu de publica ons pour celui-ci. Et faut demander au CdB pour les 
partager. On peut se chauffer nous aussi pour mo vées les bleuxes.  

Célia : oui ça ne vise pas le CdC mais si y’a personne bah aucun externe ne vont venir. Pcq si y’a personne 
bah c’est nul. Si 2-3 personnes viennent c’est cool et ça ramène des gens.  

Luka : on vise les externes et on ne sait pas le faire pcq on n’a pas les contacts. Faire maybe avec les 
fêtes comme l’année passée. 

Lenny : moi j’ai pas vu l’évent, moi ça ne me tente pas non plus. 8€ ça ne me chauffe pas +. Faire des 
trucs plus random. Musée des bulles. 

Iris : marché de noël encore une fois bibi f mais il arrive. 4 décembre.  

Zara : Fes val le DB, etc. 

Ali : Au cp le cercle paye une par e des sor es culturelles et donc y’a des prix hyper a rac fs. 

Thibs : types de commu : y’a 12025 sortes de comm on peut faire une liste avec les moyens de 
communica ons pour faciliter la tâche. F1, descente audit,..  

 Argent pour entrée culturelle : subsides pour la team culture.  ACE ou COCUE.  

Célia : descente audit c’est relou pour tous les events. On pourrait faire un panneau à l’entrée avec tous 
nos évents de la semaine.  

Luka : subsides, on peut me re 3e par mois pour  la cultutre quand on voit la thune qu’on mets dans 
un bal. 

Ali : faire des descebte pour montrer qu’on n’est pas que des crasseuxses en pre td marseille 

Célia : descente au début et les gens ont juste beug sur le baptême et pas sur tout le reste.  

Iris : oui on se chauffe tj et on fera des évents mais soyez là. 

 

BRIEF :  

1. Interfacs : 

Miskina on est nul. Pas qualifié rip Team sport c’était mieux avant woula. 

 

2. Débat CdS-Cp : 



Demain soir, ça va être cool venez. Y’a personne pour faire médiateurice alors que j’ai fait un post et 
personne n’a répondu. Ni coté CP ni CdS donc relou.  

Thibs : il y avait de l’intérêt. Taffer les sujets et faire des fiches pour les futures médiateurices qui vont 
se chauffer au moment même. Y’aura de la soupe : caro e coco. 

 

3. Souper chimie-bio : 

Côme fait un enfer bio-chimie.  

Idée : Souper -- chimie info psycho  

4. Prétd bar : 

27 novembre il va être fouu, stay co ça va être énorme. 

Conflit bar pour prohibi on. Prohibi on plus pitchoune. Blabla des cartons jaunes, rouges et sanc ons. 

 

GT : 

1. Ecologie : 

Quand jeanne sera dispo stay go 

2. Protocole : 

Zach et lili vont relancer 

3. Sauver le Cercle : 

Ce soir. Forum i  

4. Statuts : 

Jeanne : Vous pouvez nous aider c’est cool. Ça avance lol. Venez on s’amuse. Pas besoin d’avoir des 
qualifica ons en droit. 

JOBDAY PHD :  

Gil : Réu ce soir pour en parler. 

POINT CELLULE : 

Mardi pro : Sponsors  

DIVERS :  

1. Bout de bois :  

Yanis : La brolle avance de ouf, on commence à chercher de belles planches de bois donc on est grave 
choo. 

Gil : ancien PdB est menuisier donc on peut aller demander et gra er/ Thalès jsp quoi. 

Rodo : planche doivent être vide ? 



Yanis : Non mais pas de dessins deg dessus. 

Koyla : daron menuisier et il va ralass. 

 

 


